

20.12.03 guckt doch mal rein

Hallo, Ihr Lieben!

Nachdem ich gestern schon fast einen Weihnachtsrundbrief fertig hatte, fiel der Strom aus und alles weg. Irgendwie ist das schon bei den letzten beiden Rundmails so gewesen. Haengt also kein guter Stern ueber meinen Worten. Ich werde dennoch in den naechsten Tagen noch einmal in die Tasten greifen und Euch mit ein paar aktuellen Berichten erfreuen.

Und noch was: Letzte Woche hatte ich einen US-amerikanischen lutherischen Pastor in meine Gemeinde eingeladen, damit er mir mit dem Gottesdienst hilft. Er arbeitet seit 5 1/2 Jahren in San Salvador mit der englischsprachigen lutherischen Gemeinde und spricht, wie sich dann herausstellte, kein Wort Spanisch. Nach 5 1/2 Jahren in diesem Land. Ihr koennt Euch also in etwas ausmalen, welches Kaliber Pastor das war. Zur allgemeinen Freude hatte er auch eine Ueberraschung fuer meine Gottesdienstbesucher mitgebracht - eine Dose Coca Cola fuer jeden. Dennoch bin ich an ihm drangeblieben, denn erstens kann man ja versuchen, seinen und den Blick seiner Gemeinde zu weiten, und ausserdem hat er seine finanzielle Hilfe angeboten. :-)
Auf der folgenden Seite im Internet koennt Ihr den kleinen Bericht lesen, den er ueber seinen Besuch in meiner Gemeinde formuliert hat und dazu ein paar ganz nette Fotos angucken. Also, schaut wirklich mal rein. Ist ganz nett gemacht und ganz schnell runtergeladen.

<http://www.unionchurchofsansalvador.org/apostolos.htm>

Ich muss los in die Gemeinde und verbleibe mit einem vorlaeufigen Weihnachtsgruss. Melde mich wirklich bald etwas ausfuehrlicher. Herzliche Gruesse, Eure Uli